

Lucie Aubrac
Rédaction

Lucie Aubrac née en 1912 et décédée en 2007, était une ancienne résistante qui avait fait de longues études. Elle est allée à l'université pour devenir professeur d'Histoire. Elle s'est engagée dans la Résistance en 1940 à l'âge de 38 ans à Clermont-Ferrand.

Elle est rentrée dans la résistance pour tout d'abord aider toutes ces personnes face au régime de Vichy comme par exemple, aider les grands élèves à rejoindre Londres, aider son mari à s'évader ou encore démarrer une opposition à Vichy et l'occupation Allemande. Ensuite, quand elle était étudiante elle avait en tête l'idée de résister en voyant de plus en plus monter le racisme.

Dans la résistance, elle était une femme double avait une vie familiale, une professionnelle au lycée des filles à Lyon puis arrêta sa carrière pendant la guerre. Son rôle dans la Résistance était de faire des rendez-vous cachés, est à la recherche de complices pour la propagande clandestine et de faire connaissance avec des gens variés. Ses actes accomplis sont qu'elle a réussi à faire évader son mari et à rejoint Londres pour travailler pour la BBC en 1944.



Les risques encourus pour elle et sa famille sont qu'ils peuvent se faire déporter et être envoyés en camps de concentration en se faisant arrêter en sachant qu'elle fait partie de la Résistance.

Après la guerre Lucie Aubrac enseigne son histoire aux élèves de nombreuses écoles pour leur transmettre son savoir et ses moments en tant que Résistante

dont pourquoi certaines écoles porte le nom de « Lucie Aubrac ». On a fait même un film sur elle, de Claude Berri en 1944 et des hommages pour elle et son mari Raymond Aubrac.

Nora

Ambre L

Manon

Neverly